
N I E D E R S C H R I F T 
 
über die Sitzung des Bau-, Verkehrs- und Umweltausschusses der Stadt Rema-
gen vom 21.08.2012 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Einladung:  Schreiben vom 26.07.2012  
 
Tagungsort:  Sitzungssaal des Rathauses   
 
Beginn:  17:00 Uhr 
 
Ende:   17:50 Uhr 
 

Anwesend:  

 
Vorsitzender 
Herbert Georgi   
 
Beigeordnete/r 
Hans-Joachim Bergmann   
Dr. Rüdiger Finger   
Joachim Titz   
 
stellvertretende Ausschussmitglieder 
Christa Reinartz-Uhrmacher Vertretung für Herrn Hans Metternich 
 
Ausschussmitglieder 
Prof. Dr. Frank Bliss   
Lorenz Denn   
Brigitte Güttes   
Rita Höppner   
Wilfried Humpert   
Stefan Kirwald   
Jochen Kreckel   
Rolf Plewa   
 
Verwaltung 
Gisbert Bachem   
Peter Günther   

Entschuldigt fehlen: 

Ausschussmitglieder 
Reinhold Langen   
Hans Metternich   
Jürgen Meyer   
Oswald Risch   



Der Vorsitzende begrüßt die Sitzungsteilnehmer und stellt die ordnungsgemäße Ein-
ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
Behandelte Tagesordnungspunkte: 
 
 1   Vorlage der Niederschrift über die 30. öffentliche Sit-

zung vom 19.06.2012 
 

    
 2   Mitteilungen und Anfragen  
    
 
 
31. ÖFFENTLICHE SITZUNG 
---------------------------------------- 
 
 
Zu Punkt 1 – Vorlage der Niederschrift über die 30. öffentliche Sitzung vom 

19.06.2012 – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
zur Kenntnis genommen   
Enthaltung 2   
 
 
Zu Punkt 2 – Mitteilungen und Anfragen – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Protokoll: 

Bürgermeister Georgi nimmt Bezug auf ein Schreiben, mit dem sich die Fa. PRO-
KON an alle Fraktionen gerichtet hat. Darin wird u.a. ausgeführt, dass der Bürger-
meister wiederholt eine Gesprächsanfrage abgelehnt habe. 
Hierzu führt der Vorsitzende aus, dass er prinzipiell nichts gegen Anbieter von Wind-
energieanlagen habe. Es ist jedoch Beschlusslage, dass die Stadt Remagen zu-
nächst das Verfahren zur Bestimmung geeigneter Flächen durchführen wird. Die 
Firma wurde hierüber auch in vorangegangenen Gesprächen mit der Bauverwaltung 
informiert. 
Herr Dr. Bliss fragt an, wann die vorgesehene Änderung des Flächennutzungsplanes 
durchgeführt werde. Herr Günther antwortete hierzu, dass das Planungsbüro kürzlich 
den Entwurf der notwendigen Unterlagen vorgelegt und um Freigabe gebeten habe. 
Diese Unterlagen müssen noch geprüft und ggf. abgestimmt werden. 
 
Herr Denn weist darauf hin, dass die von der Firma gewünschten Gespräche im Falle 
einer Teilnahme an einer späteren Ausschreibung einen Rechtsfehler begründen und 
zum Ausschluss der Firma führen könnten. 
 
 
    
  



Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die  
Sitzung um 17:50 Uhr. 
 
Remagen, den 30.08.2012     
Der Vorsitzende Schriftführer/in 

 
 
 

Herbert Georgi Peter Günther 
Bürgermeister  
 
 


